

El 19 de mayo, a las 20.00 h, el Alcalde inaugura la muestra “Por amor al arte”.

LA ESCUELA INFANTIL “LOS CEDROS” SE TRANSFORMA EN UNA GALERÍA DE ARTE POR UN DÍA.

Vva. de la Cañada, 17 de mayo.- La Escuela Infantil Municipal “Los Cedros” ha organizado para el jueves, 19 de mayo, una jornada de puertas abiertas, de 18.00 a 19.00 horas, para dar a conocer a todos los ciudadanos el proyecto de formación “Por amor al arte”. Bajo el mismo título, una hora después, el Alcalde, Luis Partida, inaugurará una muestra que recoge obras de arte de artistas contemporáneos como Ninoska, Casilda Matrán o Belén Elorrieta. La exposición se completa con las pinturas realizadas por los alumnos de la escuela, con edades de 0 a 3 años, durante el curso.

Del garabato al dibujo simbólico

“Por amor al arte” es una iniciativa, promovida por el equipo profesional de la escuela con el apoyo del Ayuntamiento y la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid, a través de su Centro Regional de Apoyo a la Formación de la Infancia. “La pintura en la etapa infantil permite ejercitar y desarrollar la imaginación del niño. Cuando éste se sitúa frente a los recursos que le ofrece la pintura, puede expresar a la vez que recibir múltiples experiencias. Pero además, como educadores, entendemos que la expresión artística es un recurso también fundamental para nosotros a la hora de transmitir a los niños un aprendizaje”, explica la directora de “Los Cedros”, Elisa García.

Desde enero, se ha llevado a cabo un seminario dirigido a los educadores e impartido por expertos en arte infantil, en el que se han abordado diversos contenidos: del garabato al dibujo simbólico, la relación entre inteligencia y creatividad, las técnicas de expresión artística y pictórica, etc.

